



2学期 まもなくスタート

9/27(金)にアクアワールド大洗遠足に楽しく行くことができました。館内では、グループに分かれて見学したり、イルカ・アシカショーを見学したりすることができ、思い出がまた一つ増えました。

10/15(火)から2学期がスタートします。新たな気持ちで学習や運動に取り組みたいと思います。校内行事や市芸術祭に向けての作品の制作などもありますので、頑張ってお知らせしたいと思います。感染症なども増える時期ですので、うがい、手洗い、消毒などを呼びかけ、元気に生活していきたいと思っております。今月もご協力をお願いいたします。

10月の学習予定

国語	サラダでげんき かたかなをかこう なにに見えるかな はっけんしたよ いろいろなふね	音楽	せんりつでよびかけあおう はっぴょうのれんしゅう	
算数	3つのかずのけいさん たしざん(2)	図工	げいじゅつさいのえ せんのぼうけん	
生活	たのしいあきいっぱい	体育	マットあそび ボールあそび	
		道徳	ぼくのしごと こぐまのらっぱ ダメ こころはっぱ	



お知らせとお願い



☆ノートについて☆

国語ノートは、今使っているノートのページがなくなる前に、同じマス目(10マス)の国語ノートを各家庭でご用意してください。算数ノートは、学校に1冊ずつ教材費で購入したノートがあります。(ワニの表紙の横置き7マス) そちらが終わった場合は、縦置き14マスの算数ノートをご用意していただきますよう、お願いいたします。

☆生活科の学習について☆

生活科の学習「たのしいあきいっぱい」で、秋を探す学習を予定しています。もし、ご家庭で公園などに出掛ける機会がありましたら、秋の草花や木の実(どんぐり、まつぼっくりなど)を集めておいてください。どんぐりは、中に虫がいる場合がありますので、煮沸か冷凍をして乾燥させてから持たせてください。学校に持ってくる時期は、後ほど連絡帳にてお知らせします。

☆毎日の持ち物について☆

教科書、ノート、消しゴム、定規赤青鉛筆などの学習用具等の忘れ物がないように話をしています。鉛筆のとき忘れ等も気を付けさせたいです。また、ハンカチ・ティッシュを毎日きちんと身に付けられる子がさらに増えてきました。ご協力に感謝いたします。

☆読書の秋☆

読書の秋を迎えました。学校では、集中して本を読む姿が見られます。休日に図書館等に行き、本を借りて読んでいるお子さんも多いようです。本を読むことは、心の栄養となります。50冊、100冊、300冊を目標にしています。ご家庭でもご協力よろしくお願いいたします。

☆緋秋祭について☆

11/8(金)に前期課程の緋秋祭が行われます。1年生は、9:00から開祭式、9:15~9:30に発表の予定です。1年生は、合奏や歌などを発表する予定です。